

NOVITA SARI RAMBU JUNI RANA

by UNITRI Press

Submission date: 27-Mar-2022 10:57PM (UTC-0400)

Submission ID: 1742882785

File name: NOVITA_SARI_RAMBU_JUNI_RANA.docx (37.73K)

Word count: 842

Character count: 5820

**IMPLEMENTASI PROGRAM PEMERINTAH DALAM Mendukung KUALITAS HIDUP
SOSIAL MASYARAKAT DESA LANDUNGSARI
KABUPATEN MALANG**

SKRIPSI



OLEH

NOVITA SARI RAMBU JUNI RANA

2016210133

PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI PUBLIK

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

MALANG

2020

RINGKASAN

Salah satu proses pemberdayaan masyarakat di dalam suatu perencanaan pembangunan adalah konsep pembangunan di dalam berpartisipasi salah satu bagian dari tolak ukur untuk mengetahui suatu perubahan dalam pembangunan. sehingga pengkajian dalam hal ini agar dapat mengetahui terobosan apa yang dilakukan oleh pemerintah dalam melakukan tindakan untuk meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat serta faktor apa yang mempengaruhi tindakan pemerintah sehingga tidak adanya peningkatan kualitas masyarakat. Di Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan di dalam pengumpulan data dengan observasi wawancara dan dokumentasi dan penarikan kesimpulan yaitu dengan triangulasi teknik. hasil penelitian menjelaskan bahwa terobosan pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat saat ini sudah berjalan dengan baik diantaranya penyelenggaraan pemerintah dalam pembangunan, pemberdayaan dan pembinaan, tanggap darurat bencana, sehingga suda sesuai dengan agenda yang telah ditentukan sebelumnya.

Kata Kunci: *Program Pemerintah, Kualitas Hidup, Sosial Masyarakat*

BAB I

PENDAHULUAN

Indonesia adalah negara maju, bukti sehingga dikatakan Indonesia negara maju dengan adanya kemajuan dalam perkembangan iptek dan teknologi yang semakin maju sehingga Indonesia kedepannya perlu lagi memberikan terobosan baru dalam peningkatan kualitas kehidupan masyarakat. Sesuai dengan undang-undang 1945 alinea kedua bahwa merdekanya Indonesia agar untuk mewujudkan hal itu dengan adanya sebuah pembangunan ekonomi nasional dari semua segi baik ekonomi, politik dan budaya serta berasaskan nilai-nilai Pancasila sebagai pedoman atau dasar negara dalam berkehidupan dengan hal ini sehingga tercapainya sebuah kemakmuran.

Dasar dalam pengembangan pembangunan adalah UU No. 23 tahun 2004 tentang pemerintah daerah itu sendiri dan PP No. 72 mengenai desa, desa atau desa adat suda diakui dalam yuridis yang memiliki batas wilayah, jumlah serta tingkat pendapatan demi dan untuk mengatur sendiri wilayahnya dengan berbagai pembangunan dalam agar tingkatkan kualitas masyarakat, organisasi pemerintah yang paling kecil yang mengatur warganya sendiri adalah desa. Dengan adanya penerapan otonomi daerah sesuai dengan undang-undang no. 32 tahun 2004 bagaimana pemda mempunya tanggung jawab dan mempunyai prinsip otonomi yang luas dan mempunyai hubungan serasi antara masyarakat dengan DPRD dan selalu memperhatikan aspirasi masyarakat. Desa sangatlah penting melihat keberhasilannya menciptakan pembangunan melalui program-program desa itu sendiri, ada dan tidak adanya suatu perubahan dalam pembangunan nasional maka perlu diprioritaskan desa itu terlebih dahulu sehingga pembangunan nasional itu terlihat jelas dalam pencapaiannya.

Sebagai pemerintah desa yang telah dipercaya untuk memegang kekuasaan harus menjalankan fungsinya sebagaimana mestinya yang sudah tertuang dalam undang-undang demi perubahan pembangunan desa. sebagai anggota dalam masyarakat demi tercapainya suatu perubahan, masyarakat memiliki fungsi tidak hanya sebagai objek akan tetapi bisa jadi pelaku dalam artian ikut serta dalam pembangunan demi terciptanya kemandirian serta kemampuan terhadap sumber daya yang dimiliki, mengawasi kinerja-kinerja yang dijalani dalam desa sehingga dapat tercapainya pembangunan.

Berdasarkan UU nomor 6 tahun 2014 yang berbicara tentang desa bahwa kesatuan masyarakat hukum yang mempunyai batas waktu suatu wilayah yang mempunyai wewenang

mengatur urusan pemerintah dan kepentingan masyarakat sesuai dengan prakarsa masyarakat hak tradisional dan diakui oleh NKRI adalah Desa, bukan hanya sebagai subjek pembangunan tetapi objek pembangunan. Selanjutnya .desa juga mempunyai hak dan kewajiban dalam menjalankan sistem pemerintah sesuai dengan UU NO 23 tahun 2014 tentang pemda tentang tingkatan kesejahteraan rakyat yang meliputi pemberdayaan masyarakat, peningkatan peran serta dan meningkatkan daya saing daerah

Eksekutif yang menjalankan fungsi pemerintah dari pusat adalah pemdes, Dengan memberdayakan masyarakat dalam berbagai pembangunan pemerintah pusat memiliki peranan dalam hal penyaluran sarana sehingga tidak ada pengangguran dimana-mana sehingga penduduk desa dapat melakukan aktivitasnya dalam bertani sehingga dapat mengolah dalam artian peningkatan pertanian serta tidak sebatas itu saja pemerintah desa harus melakukan pengawasan sehingga dapat tercapai suatu perubahan sosial dengan melakukan pergerakan melalui dalam desa.

Kualitas hidup merupakan salah satu penunjang hidup bagi setiap masyarakat atau individu dalam menjalani kehidupannya sosial budaya dalam mencapai harapan standar serta dalam keterkaitan yang lainnya. menurut badan kesehatan dunia, 2012 yang termasuk kualitas hidup seseorang sangatlah meluas termasuk masalah kesehatan jasmani dan rohani serta tingkat kebebasan dalam berhubungan dengan sosial dalam masyarakat.

Saat ini pemerintah desa tentunya perlu mempertimbangkan peningkatan kualitas hidup sosial masyarakat, tentunya guna menunjang kemajuan dan meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat tentunya sangat diperlukan dukungan dari pemerintah pusat hal ini tentunya akan mendorong laju perkembangan Desa Landungsari dalam meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat Desa Landungsari.

Dari permasalahan latar belakang di atas maka penulis tertarik melakukan penelitian dengan judul **"Implementasi Program Pemerintah Dalam Meningkatkan Kualitas Hidup Sosial Masyarakat Desa Landungsari Kabupaten Malang"**

1. Perumusan masalah

1. Bagaimana implementasi program pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat?

10
2. Faktor apa saja yang mempengaruhi implementasi program pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat?

1. Tujuan penelitian

Tujuannya yaitu:

1. Untuk mengetahui upaya pemerintah dalam implementasi program pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat.
2. Untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi implementasi program pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat.

1. Manfaat penelitian

Manfaat dibagi menjadi 2:

1. Manfaat teoritis
Bisa menambah referensi tentang implementasi program pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup sosial masyarakat, khususnya yang berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat.
2. Memberi edukasi pada masyarakat tentang implementasi program pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup sosial

NOVITA SARI RAMBU JUNI RANA

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.ub.ac.id Internet Source	4%
2	Defri Elias Simatupang. "Tinjauan UU RI Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa Terhadap Pengelolaan Desa Bawömataluo Sebagai Kawasan Cagar Budaya", Berkala Arkeologi Sangkhakala, 2018 Publication	2%
3	Submitted to Culver-Stockton College Student Paper	2%
4	Aulia Diana Devi, Subiyantoro Subiyantoro. "Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah Dalam Meningkatkan Kualitas Di Sekolah Menengah Pertama", EDUKATIF : JURNAL ILMU PENDIDIKAN, 2021 Publication	2%
5	garuda.kemdikbud.go.id Internet Source	2%
6	jdih.kalselprov.go.id Internet Source	1%

7

thesis.умы.ac.id

Internet Source

1 %

8

www.slideshare.net

Internet Source

1 %

9

oioey.wordpress.com

Internet Source

1 %

10

eprints.radenfatah.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On